



Los mismos de siempre

Eliseo Rosales Avalos

Twitter: @ErosalesA

AMLO se queda sin alternativas

Por ahora Xóchitl Gálvez tuvo un inicio prometedor y las campañas de los morenistas se encuentran amorcilladas, el hecho de dejar sus puestos políticos les quito punch, también se han dedicado más a cuidar su relación política con AMLO que a realmente competir...

A tres meses de las campañas de las *corcholatas* de Morena se encuentran estancadas. Muy rápido se desgastaron los alfiles de Andrés Manuel López Obrador.

La campaña de la puntera Claudia Sheinbaum no termina por despegar, y la de Adán Augusto, entre voceras retiradas, relojes caros y derroche de espectaculares la campaña, no levanta ni levantará, el famoso plan B de AMLO se hunde sin remedio.

A pesar del apoyo de AMLO, el Lic. Adán Augusto López se hundió compitiendo por el último lugar con el mundialmente odiado Lic. Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco Coello, queda de manifiesto que no basta que el presidente apoye a un candidato para que esta suba en las encuestas en automático.

En la competencia interna, la campaña de Marcelo Ebrard tampoco despega, la realización de eventos temáticos se pierde entre la multitud de noticias que día a día se registran, y ante la verborrea del presidente y los grandes problemas de la agenda nacional.

Por ahora las precampañas de los morenistas no despegan, las *corcholatas* pierden rumbo frente a la popularidad del presidente. Maldita popularidad los hace dependientes del manto protector del presidente.

Del otro lado, la Alianza va por México registro 33 aspirantes, desde el siempre candidato *Juanito*, pasando por Santiago Creel, hasta artistas y ciudadanos poco conocidos entre la población.

La nota de la Alianza Va por México la dio la aspirante Xóchitl Gálvez, quien gracias a los ataques del presidente se convirtió en la favorita de las redes sociales para encabezar la alianza.

Sólo como hipótesis, en caso de que la campaña de Xóchitl Gálvez crezca y la de Claudia Sheinbaum no levante al grado de amenazar la ventaja electoral de Morena, ya sin plan B, el ciudadano presidente será capaz de rectificar el rumbo y cambiar su candidato o se morirá con su verdad.

Lo cierto es que por ahora Xóchitl Gálvez tuvo un inicio prometedor y las campañas de los morenistas se encuentran amorcilladas, el hecho de dejar sus puestos políticos les quitó *punch*, también se han dedicado más a cuidar su relación política con AMLO que a realmente competir, lo que ha tornado poco atractivo el proceso de los morenistas.

Querido lector, por ahora la popularidad del presidente sigue dictando la agenda de amigos y enemigos, ya veremos si es suficiente para refrendar su triunfo electoral sin aparecer en la boleta. Hasta la próxima.